

# Gestión inteligente de la energía.

Monitoriza en tiempo real y controla el ahorro energético de edificios .

**MinuteView** 



# Solución avanzada de ista.

### Descubre la gestión moderna de la energía.

La gestión energética ya no es sólo una cuestión de ahorro, sino también de sostenibilidad y eficiencia. Por lo tanto, es fundamental disponer de las herramientas adecuadas para supervisar y controlar el consumo de energía. MinuteView ha llegado para revolucionar la forma en que las empresas pueden controlar su información energética, proporcionando acceso instantáneo a toda la información sobre sus servicios públicos y ofreciéndoles una visibilidad y control completos sobre el consumo energético de sus instalaciones, 24 horas al día, 7 días a la semana. En lugar de limitarse a controlar su consumo, MinuteView permite al usuario tomar decisiones informadas sobre su gestión energética.

MinuteView está diseñado como solución integral para la gestión de datos energéticos. Ya se trate de electricidad, gas, agua o humedad, MinuteView puede mostrar datos de cualquier contador o sensor. Este nivel de flexibilidad garantiza que MinuteView pueda gestionar fácilmente las particularidades de su infraestructura energética actual.

#### **Multisitio: Multiahorro**

Lo que convierte a MinuteView en una herramienta única para impulsar la eficiencia energética en empresas con varias sedes, es su capacidad para gestionarlas eficazmente mediante la recopilación y visualización de datos en micro y macro vistas multifacéticas. Gracias a esta función, las empresas obtienen una visión conjunta y una comparación de todas las sedes, lo que les proporciona las herramientas necesarias para implementar cambios que mejoren la eficiencia de sus edificios.

Esta función de visión general y comparación se suma a La capacidad de MinuteView de supervisar continuamente el consumo para detectar signos de gasto excesivo o problemas. Dado que la eficiencia es la clave del éxito, los medios para identificar y abordar rápidamente los problemas pueden suponer un importante ahorro de costes y beneficios medioambientales. Si MinuteView detecta algún problema, se le notificará inmediatamente por SMS o correo electrónico, lo que le permitirá actuar con rapidez.



**Todo en el mismo sitio:** le ayudaremos en todo el proceso de planificación e integración:

- Consulta inicial
- Generación del concepto de medición
- Instalación y activación del hardware
- Comunicación de datos y supervisión
- Análisis de datos
- · Asesoramiento energético
- Recomendación de eficiencia energética
- Informes de CO<sub>2</sub> conforme a DIN ISO 14064

ista MinuteView es una herramienta digital que proporciona transparencia, menos costes y mayor seguridad en la planificación energética de edificios, mediante funciones de supervisión inteligentes como:



#### Recogida de datos

Planificamos e instalamos un concepto de hardware de gran alcance para medir todo el consumo. Puedes ver y comparar fácilmente los datos de todos los contadores, sensores, edificios o incluso países.



#### Informes de CO<sub>2</sub>

ista MinuteView mide y equilibra las emisiones de CO<sub>2</sub> según la norma DIN ISO 14064. Esto hace que sea más fácil y rápido reconocer el potencial de ahorro de CO<sub>2</sub> en su consumo global. Recibirá una base de datos fiable para estar bien preparado para la evaluación comparativa y las auditorías.



#### Alarma

ista MinuteView supervisa tus propiedades para detectar signos de consumo excesivo o problemas técnicos. Su sistema de alarmas permite establecer umbrales individuales de costes y consumo personalizados. Si se supera el umbral, se envía un correo electrónico y/o mensaje de texto al usario, para que pueda actuar con rapidez sobre la incidencia y evitar costes adicionales.



#### Únete al movimiento

Tanto si es una empresa grande con varias sedes, como una pequeña empresa que busca optimizar su consumo de energía para reducir su huella de carbono, MinuteView le ofrece la información y el control que necesita para alcanzar sus objetivos. Elija MinuteView hoy mismo y dé el primer paso hacia una gestión energética más inteligente y sostenible.





## Más información:

https://www.ista.com/es/comercial-industrial/servicios/gestion-de-la-energia/

